

Reallabor nach Vorbild Münster

Ziel

Klimaschutz in den Alltag von Bürgerinnen und Bürgern integrieren

Projekt

Zwölf Haushalte wurden ausgewählt. Neugierige Haushalte, die einen Beitrag zum Klimaschutz leisten wollen, aber noch nicht damit begonnen haben

Motivation erfragen, individuelle Ziele und erste Schritte ableiten. Schwerpunkte in Mobilität, Konsum und Ernährung, Wohnen und Energie

Klimaberatung in den Haushalten (Stadt, ausgebildete systemische Trainer, Themenpaten)

Trainingsplan, Austauschtreffen und eine gemeinsame Kollaborationsplattform

Unterstützung durch beteiligte Unternehmen, Initiativen und Vereinen, sie stellen konkrete, alltagstaugliche Dienstleistungen und Produkte zur Verfügung und lassen sie testen

Ergebnis

CO₂-Fußabdruck pro Haushalt um 2,5 t reduziert

Weiterempfehlung im Freundeskreis und in der Nachbarschaft

Weiterentwicklung mit ehrenamtlichen Klimatrainern möglich